



No. Alumni Universitas	NADIA MULYANI	No. Alumni Fakultas
a) Tempat/tanggal lahir: Payakumbuh/ 23 Januari 1993 b) Nama Orang Tua: H. Zulbahri dan Hj. Sambra c) Fakultas: Ekonomi d) Jurusan: Manajemen e) No. BP: 1210523054 f) Tanggal Lulus: 26 April 2016 g) Predikat Lulus: Sangat Memuaskan h) IPK: 3,10 i) Lama Studi: 3 tahun 9 bulan j) Alamat Orang Tua: H. Piobang 19 Gang Amanah, Kelurahan Labuah Baru, kecamatan Payakumbuh Utara.		

Pengaruh Atribut Produk dan Citra Merek terhadap Keputusan Pembelian Detergen Rinso di Kota Payakumbuh

Skripsi oleh Nadia Mulyani
Pembimbing 1: Asmi Abbas, SE., MM
Pembimbing 2: Jauharry, SE., MM

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh atribut produk dan citra merek terhadap keputusan pembelian konsumen pada Detergen Rinso di Kota Payakumbuh. Sampel penelitian ini adalah konsumen yang melakukan pembelian pada Detergen Rinso di Kota Payakumbuh. Jumlah sampel dalam penelitian ini adalah 125 responden, dengan teknik pengambilan sampel *accidental sampling*. Teknik pengumpulan data yang digunakan dengan menyebarkan kuesioner kepada responden. Pengolahan data dalam penelitian ini menggunakan software SPSS versi 20.0. Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa variabel kualitas produk, harga, label, dan citra merek berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian konsumen pada Detergen Rinso di Kota Payakumbuh, disamping itu variabel kemasan tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap keputusan pembelian konsumen pada Detergen Rinso di Kota Payakumbuh. Berdasarkan hasil penelitian tersebut disarankan agar perusahaan untuk terus meningkatkan atribut produknya pada kualitas, harga, kemasan, label, dan juga pada Citra merek. Karena hal tersebut menjadi faktor pertimbangan konsumen dalam pengambilan keputusan pembelian. Dan hendaknya perusahaan harus terus menjaga dan meningkatkan kualitas produk yang dihasilkan karena citra merek mempunyai pengaruh yang paling besar terhadap keputusan pembelian dibandingkan dengan variabel lainnya, sehingga konsumen akan terus yakin dan selalu menjadi pilihan pertama konsumen dalam membeli Detergen Rinso.

Kata kunci : Kualitas, harga, kemasan, label, citra merek, keputusan pembelian

Skripsi ini telah dipertahankan didepan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 26 April 2016. Abstrak telah disetujui oleh Penguji dan pembimbing:

Tanda Tangan	1.	2.	3.	4.
Nama	Asmi Abbas, SE., MM	Jauharry, SE., MM	Agestayani, SE., MM	Erizal N, SE., MM

Mengetahui,
 Koordinator FEUA Kampus II Payamumbuh:

Lukman SE.,M. Si
NIP: 196411231993031001

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftarkan ke fakultas/universitas Andalas dan mendapatkan nomor alumnus

	Petugas Fakultas / Universitas	
No. Alumni Fakultas:	Nama	Tanda Tangan
No. Alumni Universitas:	Nama	Tanda Tangan